



Comunicado de prensa

ENEL GREEN POWER Y CENTELSA BY NEXANS ENTREGARON EL PRIMER ECOSALÓN COMUNAL PARA DISFRUTE DE COMUNIDAD EN EL CESAR

- *La entrega del primer Ecosalón, en el corregimiento El Potrerillo, beneficiará a más de 2.500 habitantes con la promoción de espacios de formación y recuperación de la memoria histórica y cultural de la comunidad.*
- *La construcción de este espacio duró cuatro meses, se invirtieron más de 230 millones de pesos y se reutilizaron 66 carretes de madera y 700 estibas provenientes del parque solar La Loma.*

Cesar, 21 de junio de 2023 - En el marco del desarrollo del parque solar La Loma, Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia¹, y Centelsa by Nexans, la compañía de soluciones de cableado para toda la cadena de electrificación, entregaron un Ecosalón para la comunidad del corregimiento El Potrerillo, en el Cesar. Este espacio busca promover la integración y convivencia de la comunidad, así como generar espacios de formación y recuperación de la memoria histórica y cultural. La iniciativa contó con una inversión de más de \$230 millones de pesos, en donde ambas compañías fomentaron la inclusión laboral de seis personas de la comunidad durante los cuatro meses que tomó su desarrollo.

Para construir las paredes, ventanas y pisos del Ecosalón y sus oficinas, se aprovechó la madera recuperada a partir de 66 carretes y 700 estibas en las que se transportaron los cables de baja y media tensión de Centelsa by Nexans para el parque solar La Loma, así como 64 ruedas de los cilindros de las guayas metálicas utilizadas en el proyecto. De esta forma, se evitó que 67,7 m³ de madera, equivalente a 285 árboles de pino y 12.641 puntillas metálicas fueran dispuestas inadecuadamente como residuos, previniendo la emisión de aproximadamente 12 toneladas de CO₂.

Además de contar con un diseño atractivo, se tuvieron en cuenta condiciones sostenibles que faciliten el mantenimiento de la infraestructura; y en los próximos meses se llevarán a cabo capacitaciones con la comunidad para promover su adecuado uso y cuidado.

Este nuevo salón comunitario se hizo realidad gracias al esfuerzo de ambas compañías y el apoyo de otros aliados estratégicos como Bucarretes y Soltec, quienes tienen como prioridad el beneficiar a los grupos de interés del área de influencia directa del parque solar La Loma, el cual contará con 400.000 paneles solares. Una vez en operación, la potencia total instalada será de 187 MWdc, generando 420 GWh de energía renovable al año, capaz de satisfacer las necesidades de 600 mil personas aproximadamente.

¹ Línea de negocio de Enel Colombia S.A. ESP

Sobre Enel Green Power

Enel Green Power®, dentro del Grupo Enel, desarrolla y opera plantas de energía renovable en todo el mundo y está presente en Europa, América, África, Asia y Oceanía. Líder mundial en energía limpia, con una capacidad total de más de 59 GW y un *mix* de generación que incluye energía eólica, solar, geotérmica e hidroeléctrica, así como instalaciones de almacenamiento de energía, Enel Green Power está a la vanguardia de la integración de tecnologías innovadoras en las plantas de energía renovable.

Enel Green Power en Colombia, Panamá, Costa Rica y Guatemala es una línea de negocio de la compañía Enel Colombia S.A. ESP. Concretamente en **Colombia**, cuenta con una capacidad de 3.589 MW y más de 800 MW renovables en construcción. Entre sus activos de generación se destacan sus 12 centrales hidroeléctricas y el parque solar El Paso (86,2 MWdc), el primero de despacho central de este tipo en el país. Igualmente, sobresalen los parques fotovoltaicos La Loma (187 MWdc), Fundación (132,2 MWdc) y Guayepo I & II (486,7 MWdc); todos en construcción.

Sobre Centelsa by Nexans

Por más de un siglo, Nexans ha jugado un papel crucial en la electrificación del planeta y está comprometido a electrificar el futuro. Con alrededor de 25,000 personas en 42 países, el Grupo lidera el camino hacia un mundo eléctrico: seguro, sostenible, renovable, descarbonizado y accesible para todos. En el 2021, Nexans generó ventas por 6.1 billones de euros. El Grupo es líder en el diseño y la fabricación de sistemas de cableado y servicios en cuatro áreas principales: Edificación & Territorios, Alta Tensión & Proyectos, Industria & Soluciones, Telecomunicaciones & Data. Nexans es la primera empresa de su industria en crear una fundación que apoya iniciativas sostenibles para brindar acceso a la energía a comunidades desfavorecidas en todo el mundo. El compromiso del Grupo es el contribuir a la neutralidad de carbono para el 2030.

Nexans está presente en Colombia desde 2008 y en abril del 2022 completó la adquisición del fabricante colombiano de cables premium, CENTELSA con el firme propósito de continuar electrificando el futuro de Colombia y Latinoamérica. Así, el Grupo espera seguir consolidando su oferta de valor a lo largo de la cadena de electrificación, reafirmando como un aliado estratégico en la transición energética de la región.

Para mayor información:

Oficina de prensa Enel Colombia - prensaenel@enel.com

Oficina de comunicaciones Centelsa by Nexans - Luciana Ormeño, luciana.ormeno@nexans.com